

PONT-LEVIS : TRAVAUX PROLONGÉS JUSQU'AU 24 NOVEMBRE



Mauvaise surprise sur le chantier de sécurisation du pont-levis, initialement programmé du 7 août au 13 octobre.

La semaine dernière, en déposant le platelage bois et en décapant la charpente métallique du tablier du pont, les techniciens ont découvert d'inquiétantes détériorations dans des zones masquées jusqu'à présent par le bois ou sous des couches de peinture, que les études préalables n'avaient pas permis de mettre au jour (*voir photos ci-dessous*).

Parce qu'ils fragilisent la structure du pont, ces désordres nécessitent d'indispensables travaux complémentaires. Avec pour corollaire un surcoût budgétaire de 80 000 euros pour la commune et un allongement de la durée du chantier de 6 semaines. Les services de transport collectif, informés de ce calendrier, maintiendront les circuits actuels jusqu'au 24 novembre. Naturellement, la commune, en qualité de maître d'ouvrage, mettra tout en œuvre pour tenter de raccourcir ce délai.



Goussets de jonction très endommagés entre la poutre de rive amont et les entretoises

Nette diminution (voire disparition) de section sur une partie de la membrure inférieure de la poutre de rive amont



Fissuration de cornières de jonction entre certains longerons et entretoises

Forte dégradation de plusieurs têtes de rivet sur la face intérieure des poutres de rive

